



Les accessoires de l'archer.

La palette est un accessoire personnel monté avec des morceaux de cuir découpés à la taille des doigts. Autrement dit, l'archer ne pose pas ses doigts directement sur la corde, la palette est une protection contre la friction répétée de la corde.

Le carquois se fixe à la ceinture (à droite pour les droitiers, à gauche pour les gauchers) et il permet de ranger ses flèches, de les trier entre deux volées. Mais pas que : on peut y mettre des outils de réparation, y accrocher ses distinctions... etc.

La dragonne permet de maintenir l'arc en main une fois la flèche tirée. Techniquement parlant, elle a une autre vertu qui consiste à ne pas serrer la main d'arc dans le grip lorsque l'archer est en position. La main d'arc doit rester le plus souple possible, la dragonne agissant comme une sorte de filet de sécurité pour l'archer - pour empêcher la chute de l'arc lors de l'échappement.

Le protège-bras est un accessoire très largement utilisé par les archers de tous les niveaux. Un peu à la façon du plastron, il a le rôle de prévenir les frottements de la corde sur la peau ou les vêtements. D'un autre côté, quand la corde frotte excessivement sur le bras d'arc, on n'y reprendra pas un archer à deux fois ! En initiation, c'est le métier qui rentre ; pour un archer aguerrri, c'est le signe d'un mauvais placement.

Le plastron est un accessoire qui se porte au niveau du torse. Son utilisation n'est pas obligatoire mais lorsque la corde entre en frottement sur la poitrine ou sur des vêtements amples, son utilisation est fortement recommandée.